

## BIÈVRE

## INFOS PRATIQUES

## SAINT-ÉTIENNE-DE-SAINT-GEOIRS

→ **L'actualité de la paroisse**  
Voyage en Égypte (avec l'Opération Orange) du 12 au 20 (ou 24) novembre : renseignements et inscription au 06 61 55 33 25. Les inscriptions seront closes le 31 juillet.

## BRÉZINS

→ **Horaires d'été à la bibliothèque**  
Lundi : 16 h 30-18 heures ; mercredi : 10-12 heures et de 15 à 18 h 30. Le samedi matin de 10 à 12 heures. Fermeture exceptionnelle samedi 13 août et du 1<sup>er</sup> au 20 août, ouverture uniquement le samedi.

→ **Boules : challenge de la municipalité**

L'Amicale boules brézinoise organise dimanche 24 juillet, le challenge de la municipalité. 13 quadrettes 3<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> divisions. Tirage à 13 h 30. Inscription au 04 76 91 03 25 ou 06 07 08 11 58

## SAINT-SIMÉON-DE-BRESSIEUX

→ **Fête de l'été**

Comme chaque année, la municipalité, l'association Adelis et le comité d'animation de St-Siméon-de-Bressieux organisent la fête de l'été du village sur le site de l'ancien camping. Cette année, elle se déroulera aujourd'hui à partir de 17 h sur le thème "St Sim au Brésil". Différentes animations sont prévues au programme, avec des olympiades intergénérationnelles, accessibles à tous, spectacle de samba, feu d'artifice et bal en plein air. Renseignements et réservation en mairie au 04 74 20 00 22.

→ **Fermeture du club Rencontres et loisirs**

Le club Rencontres et loisirs Générations mouvement sera fermé du 1<sup>er</sup> août au 31 août. Reprise des activités le 6 septembre.

→ **Sortie au club Rencontres et loisirs**

Le club Rencontres et loisirs organise une sortie le 8 septembre : visite du monument sur le plateau des Glières, haut lieu de la Résistance pendant la Seconde Guerre mondiale, visite guidée du château de Montrottier à Lovagny. Départ à 7 h 35 place de l'Église, à 7 h 45 devant la piscine. Inscriptions impératives avant le 26 juillet, soit au club le mardi après-midi, soit en téléphonant au 04 74 20 01 57.

→ **Piscine**

La piscine est ouverte le lundi, mardi, vendredi et dimanche de 13 h 30 à 19 h 30 et le mercredi, jeudi et samedi de 11 h 30 à 19 h 30

## SILLANS

→ **Marché régulier**  
Place de la mairie, tous les vendredis, de 8 h à 12 h. Tél. 04 76 93 81 26.

## ROYBON

→ **Horaires de la Poste**  
Lundi, mardi, mercredi, vendredi de 8 h à 12 h 30. Le jeudi de 8 h à 11 h 30.

→ **Atelier danse folk et accordéon**

Les séances reprendront vendredi 16 septembre avec une première séance offerte à la salle d'évolution de l'école primaire à Roybon. Apprentissage de l'accordéon de 18 h à 19 h et initiation aux danses de bal folk de 19 h à 20 h 30 le vendredi. Renseignements : Michèle 04 76 36 23 59, David et Manue 04 76 38 46 52.

→ **Club de la Haute Galaure**

Le club de la Haute Galaure organise un voyage mardi 13 septembre dans le Lubéron. Renseignements et inscriptions au club jusqu'au 26 juillet. Tél. 04 76 36 24 68.

## BEAUFORT

→ **Paroisse**  
Dimanche 24 juillet, messe à 10 heures.

## MARNANS

→ **Étés de Marnans**  
Dimanche 24 juillet, concert à 16 h 30, dans l'église. Franck Colyn, ténor pop lyrique et le duo Romane x Luigi Zaza et Francesco Provenzano, avec Gilles Pellegrini, Jean-Michel Cazenave et Gilles David.

## THODURE

→ **Marché**  
Devant l'église, les samedis matin de 10 h à 12 h, vente de fromages, légumes, fruits. Tél. 04 74 54 05 56.

→ **Kermesse paroissiale**

Dimanche 31 juillet la paroisse de Thodure organise la kermesse annuelle. À 10 h, messe, suivie d'une vente de gâteaux et de l'apéritif-concert avec L'Écho des remparts. Repas à 12 h sur place. Adultes 16 €, enfants 5 €. Réservations auprès de Christine au 06 31 10 006 99 ou de Marie-France au 04 74 54 10 97. Après-midi, pétanque et jeux.

→ **Permanences des cartes de l'Acca**

Les permanences pour les prises de cartes de chasse auront lieu les vendredis 5 et 26 août, à partir de 18 h 30 au chalet.

## VIRIVILLE

→ **Don du sang**  
Aujourd'hui, salle du Pont-Neuf de 17 à 20 heures.

→ **Amicale boules**

Dimanche 24 juillet, coupe des frères Perroud à 13 h 30.

→ **Marché régulier**

Place de la mairie, les mardis et samedis matin de 8 h à midi. Tél. 04 74 54 03 15.

→ **Reprise du yoga**

Le club La Joie de vivre annonce la reprise du yoga mercredi matin 14 septembre. Ouvert à tous. Cours au premier étage de la salle polyvalente. Renseignements : 04 74 54 04 41 ou 04 74 54 02 13.

## LOCALE EXPRESS

## MARNANS

## Les Étés de Marnans



→ **Pendant tout l'été**, une exposition picturale se tient dans l'Abbatiale jusqu'au 28 août, avec Gérard Deymonaz, plasticien, et la participation des élèves du peintre Jean Guerrero. Cette exposition est ouverte tous les jours, de 14 h 30 à 19 h, sauf le mardi et les jours de concerts.

Deux dates à retenir pour les concerts.

→ **Dimanche 24 juillet** à 16 h 30 dans l'église, Franck Colyn (en photo), ténor pop lyrique, et le duo Romanes K Luigi Zaza et Francesco Provenzano, chansons italiennes, accompagnés par Gilles Pellegrini, Jean-Michel Cazenave et Gilles David.

→ **Dimanche 7 août** à 16 h 30 dans l'église, Tony Pacino, crooner, et Cécile de Martens, chanteuse de variétés, avec Gilles Pellegrini, Gilles David, Lionel Espitalier et Pierre Navarro. Renseignements et réservations : 04 76 36 26 50 ou 06 08 22 70 61, office du tourisme de Roybon : 04 76 36 25 86 ou Auberge de Marnans : 04 76 36 28 71.

## SILLANS

## « Pas d'antenne-relais sans débat public »



Le collectif Les Bonnes Ondes rassemble une vingtaine de riverains, dont le conseiller municipal d'opposition Sébastien Ronseaux.

Le maire, André Gay : « Je ne vois pas ce qu'un débat amènerait »

Serein, droit sans ses bottes. Le maire de la commune (depuis trente-cinq ans), André Gay, estime avoir agi comme il le fallait dans cette histoire. Et même d'être allé au-delà de ses obligations.

L'opérateur Orange, qui a constaté dès juillet 2015 qu'il était nécessaire d'améliorer le réseau (il n'y a aucune antenne à Sillans), a remis un dossier d'information à la mairie en mars 2016. « Orange a missionné le bureau d'études Axiens, qui a effectué une présentation en conseil municipal le 3 mai, rappelle M. Gay. Nous avons ensuite informé la population par un courrier qui précisait qu'une permanence était mise en place le 30 mai. Quatorze personnes sont venues. Le 7 juin, le dossier a de nouveau été évoqué au conseil municipal. Un article a pa-

ru dans le bulletin municipal de juin, en pages 2 et 3, avec des photos. Après ça, une seule personne est venue poser des questions à la mairie... »

Le 5 juillet, le conseil a approuvé l'installation (15 pour, 2 contre, 2 abstentions). Les 65 courriers des opposants ? « Je les avais soumis à l'exécutif, ils étaient au courant. »

## L'information suffit

Pas question pour autant d'ouvrir un débat public : « Je ne vois pas ce que cela amènerait. La population et les élus ont été informés. En tant que maire, j'ai le pouvoir de signer des baux de location de moins de douze ans, j'aurais pu le faire sans en parler. J'ai voulu demander l'avis du conseil et informer les Sillannais. On aurait aussi pu laisser Orange démarcher des privés, mais on

a pris nos responsabilités. »

Aujourd'hui, le permis de construire est validé. « S'ils veulent faire un recours, ils peuvent », dit simplement M. Gay, qui refuse la polémique. Mais répond aux soupçons et critiques.

Les risques sanitaires ? « S'il y en avait, je ne l'aurais pas fait. Je suis soucieux de la santé des Sillannais. Je ne veux tuer personne ! J'ai des enfants, des petits-enfants. »

L'aspect financier ? « On ne le fait pas pour l'argent, cela va rapporter 3 000 € par an à la mairie... Et il n'y a pas de magouille : on ne capte pas Orange en mairie, du coup on est passés chez SFR ! »

Le timing ? « On n'a pas fait ça pendant les vacances espères, c'est tombé comme ça. Le dossier a pris du retard. »

S.D.

tin municipal a donné le lieu d'implantation ("entre le bou- lodrome, le local technique et le cimetière") et la hauteur de l'antenne (27,7 m).

## "Annuler la décision"

C'est là que des riverains se sont mobilisés. « Nous ne sommes pas opposés à l'antenne, nous ne sommes pas dogmatiques, explique Sébastien Ronseaux, membre du collectif et élu d'opposition. Nous voulons juste des informations et un débat. » Un courrier en ce sens a été envoyé au maire par 65 riverains.

Mais le conseil a pris la décision d'installer cette antenne. « Le courrier n'a même pas été évoqué, on ne sait pas si les élus étaient au courant », regrette un membre du collectif.

Une lettre a été adressée au maire pour dénoncer cette absence de débat et un manque d'informations détaillées. Elle demande "d'annuler la décision" et "de reprendre l'étude de ce projet avec une réelle concertation avec la population". Une copie a été déposée dans toutes les boîtes aux lettres. « En matière de santé, d'esthétique, de valeur de nos biens, on ne nous rassure pas », indique le collectif. « Pourquoi une grande antenne (plus haute que le clocher de l'église) plutôt que quatre petites ? » s'interroge-t-il notamment.

Les Bonnes Ondes ont sollicité les conseils de l'association spécialisée CCARRA (Coordination citoyenne antennes-relais Rhône-Alpes).

Sébastien DUDONNÉ



André Gay : « On ne va pas refaire les élections : nous avons été élus pour prendre des décisions. On ne va pas faire comme le gouvernement, qui recule dès qu'il y a une levée de boucliers ! »

## LA FRETTE

## En route pour le Championnat de France

Il y a quelques semaines, sur le stade bouliste de Saint-Didier-de-la-Tour, s'est déroulé le Championnat d'Isère quadrettes.

La quadrette mixte GL-BC (Grand-Lemps, Bévénais, Colombe) et La Frette, en 3<sup>e</sup> division, emmenée par le jeune Kévin Vesco, s'est brillamment qualifiée pour le Championnat de France qui se disputera aujourd'hui, demain et dimanche à L'Arbresle (Région Lyonnaise).

Cette quadrette est composée de trois joueurs du GLBC : Denis Vial, Kévin et Frédéric Vesco et de deux joueurs frettois, Olivier Ugnon-Café et Frédéric Trapier. Ces joueurs

défendront les couleurs de leur club mais aussi celles du secteur de Rives, peut-être jusqu'au championnat de France...

Pour info, la dernière compétition officielle de l'Amicale Boule Frettoise aura lieu samedi 6 août avec trois challenges à la clé.

À 9 heures, challenge René Jourdan en 32 tête-à-tête 3<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> divisions.

À 13 h 30, challenge de la Municipalité en 32 doublettes 3<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> divisions et à 15 heures, le challenge Baby Jourdan en 16 doublettes 3<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> divisions.

Inscriptions auprès de Franck Trapier au 06 81 58 59 80



De gauche à droite : Kévin et Frédéric Vesco, Olivier Ugnon-Café, Frédéric Trapier et Denis Vial.

## RIVES

## "Sortie pour tous" au parc de la Tête d'Or



Laury Caretti, à gauche de la photo, organisatrice de la sortie et accompagnatrice du joyeux groupe.

Après une journée piscine, transformée pour cause de météo capricieuse en visite de musée la semaine passée, la sortie de mercredi s'est présentée sous de meilleurs aus-

pices. Dans le cadre des "sorties pour tous", organisées par le centre socio-culturel de l'Orgère, le parc de la Tête d'Or a été la destination programmée pour ce 20 juillet. Cette

excursion a été préparée en amont par Laury Caretti, référente famille et accompagnatrice du voyage.

Une cinquantaine de personnes, toutes générations confondues, a mon-

tré un réel plaisir à pouvoir participer à cette agréable journée d'évasion. Une fois de plus l'équipe du centre de l'Orgère a montré son efficacité en offrant au plus grand nombre les

moyens d'un moment de détente à la portée de tous les budgets, et une rencontre intergénérationnelle bien appréciée des plus âgés.

J.-M.B.